営業部2課の木島です。

コロナウィルス感染拡大の影響で、福祉機器展などが中止されることが多くなっています。 そんな中、3月6日に「心と体を癒す多重感覚空間~家族と友達とご一緒に素敵な時間を~」とい うテーマで、スヌーズレン機器のオンラインバーチャル体験会を行います。バーチャル空間にアク セスすることで、まるでその場にいるかのような体験をしていただき、リラックスできる光と音 の空間をお楽しみいただけることができるかと思います。





【日 程】2022年3月6日 10:00 ~ 17:00【参加方法】https://ayaweek.jp/2022/event/post-261/※こちらに、アクセス方法やスケジュールなど詳細をご覧いただくことができます。

当日は、ピーエーエス野村の自宅をスヌーズレンルームにし「おうちスヌーズレン」として皆様に 使用方法などをご紹介させていただきます。

今回のバーチャル体験会は「AYA(アヤ) week2022」というイベントで実現しました。「AYA(Adolescent and Young Adult)」とは日本では15~39歳の若年層をさします。AYA世代は学校、部活、友達、一人暮らし、就職、結婚など人生の中で、多くの変化を体験する年代です。そんなAYA世代の「がん」の今について発信するそれが「AYA week2022」です。私もAYA世代ですが、どこか「がん」は人ごと、、、。でも日本人の2人に1人はがんになる時代です。決して他人事ではないのでは?!



知ろう、一緒に。

AYA世代*のがんの今を知ろう。 日本全国で<mark>「つながる」 「楽しむ」 「学ぶ」</mark> 1週間。 *AYA世代とは15歳~39歳の若い世代

2022.03.05 (SAT) - 03.13 (SUN)

「AYA week2022」ではがんを経験してきた方だけではなく、これからどうしようかと考えてい る方、今はがんと接点のない方にも「一緒に知る」ことができる期間になっています。「つなが る」「楽しむ」「学ぶ」をテーマに様々な企画で、医療従事者でけではなく、様々な支援団体、 企業、学生、クリエイター、ITのプロ、学校の先生など様々な方が参加をします。



AYA WEEK 2022 https://ayaweek.jp/2022/

参加費は無料ですので、是非とも皆様のご参加を心よりお待ちいたしています。











#知ろう、一緒に。

AYAweek2022 検索